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Relazione morale per l’anno 2007 Gruppo alpini Monte Miesna 
 

Dopo un anno di vita di Gruppo ci ritroviamo qui, come tutti gli anni, per un 

resoconto di quest’anno. Prima, come di rito, Vi prego di alzarVi in piedi per un 

minuto di raccoglimento per onori alla bandiera e in ricordo di tutti gli alpini andati 

avanti. 

In quest’anno abbiamo incominciato, per richiesta della Sezione ed indirettamente dal 

Comune di Feltre, nella  distribuzione e ritiro questionari “guida pratica contro furti, 

truffe raggiri nei paesi d’Anzù, Celarda, Nemeggio e Villapaiera (270 opuscoli). 

Nel mese di febbraio abbiamo messo in moto il discorso della corsa in montagna con  

alcune riunioni con  “il Casel de Celarda” e nello stesso tempo siamo stati interessati 

per designare il percorso della 2° edizione della corsa in montagna  sul Miesna 

valevole come campionato sezionale corsa in montagna; che è stato deciso nel mese 

di marzo che ci ha fatto programmare un periodo per la pulizia e segnatura del 

percorso stesso. 

Come al solito abbiamo organizzato la giornata ecologica il 25 aprile dove alla solita 

pulitura delle scalette dei S.S. Vittore e Corona e la pulizia della strada che porta alle 

casere gestita del consorzio “Pra de Cuni” e attorno alle casere stesse dove dopo ci 

siamo trovati per un veloce pasto. 

Il mese di Maggio di solito utilizzato all’organizzazione singolarmente dell’adunata 

perché la corriera è troppo dispendiosa dal punto di vista numerico.  

Il mese di giugno ci siamo trovati, purtroppo sempre in pochi anche se c’erano i 

volantini, in sede per le tradizionali pulizie (sfalcio erba, sistemazione parcheggio e 

pulizie interne dei locali. 

Il mese di giugno ci siamo prodigati su richiesta degli organizzatori del 

pellegrinaggio sul grappa che si è concluso sabato 4 agosto. 

Nel mese di luglio siamo stati impegnati in ambito sportivo il primo fine settimana 

abbiamo partecipato al torneo di calcio sezionale e finalmente non siamo arrivati 

ultimi abbiamo eliminato dalle nostre caselle due zeri (quello della classifica e quello 

delle  vittorie comunque per non dimenticare in sede ci sono i reperti fotografici). 
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Nella domenica del 22 luglio abbiamo organizzato, come detto anticipatamente la 

2°ed. della corsa in montagna sul Miesna valevole per il campionato sezionale di 

corsa in montagna della sezione. Qua c’è stata una pecca non siamo riusciti ad 

accordarci con il Casel di Celarda e abbiamo dovuto lavorare da soli e comunque 

dobbiamo ringraziare i soci Marino Maccagnan per l’aiuto come sponsorizzazione e 

Dario Garbin per il prodigarsi per far si che gli alpini potessero utilizzare gli impianti 

sportivi di Celarda.  

Finito di fare i conti e subito al lavoro per organizzare l’annuale pic nic sul piz anche 

quest’anno riuscito al meglio. 

Finalmente un po’ di pausa per riprendere le forze per finire l’anno. 

In arretrato avevamo la chiusura della sistemazione del cimitero di Nemeggio ed 

allora sono andato con il consigliere del paese Bepi Corrent dal Sindaco per ottenere 

dei fondo o del materiale per terminare i lavori ed l’11 settembre ci ha dato udienza e 

ci ha confermato l’aiuto materiale con cui abbiamo eseguito i lavori nel mese 

d’ottobre e l’entrata del cimitero finalmente decorosa per la domenica dei morti. 

Sinceramente il lavoro non è concluso manca la posa in opera dei marmi ma il tempo 

tiranno in quel periodo non ci ha lasciato lavorare. Un sincero grazie a Bepi Berto e 

Dino. 

Il 29 di settembre ci siamo ritrovati presso la sala parrocchiale Papa Lucani di 

Nemeggio per l’annuale, ormai è divenuta un appuntamento fisso, per l’ennesima 

dimostrazione di materassi che hanno si interesse ma realmente serve per rimpinguare 

le casse del nostro gruppo. 

Ottobre tranquillo. 

Il 9 di novembre siamo stati impegnati nella castagnata con i bambini dell’asilo 

d’Anzù e il sabato successivo il 17 ci siamo trovati in sede per la castagnata. 

Ormai alla fine dell’anno manca solo un appuntamento: il tradizionale pranzo 

invernale svoltosi il 25 novembre presso il ristorante da Rosario a Toschian. 

Finalmente l’anno è quasi finito; nel mese di dicembre siamo stati impegnati 

maggiormente nelle vari riunioni dei Gruppi amici e nelle riunioni conclusive del 

consiglio sezionale e di zona. 

 



 3

Per comodità di tutti e per far capire meglio cos’ha fatto il gruppo Monte Miesna do 

un po’ di numeri: 

Riunione consiglio di sezione (CDS) 5 

Riunione Varie con altri associazioni 3 

Riunione di gruppo 8 

Riunione di zona 2 

Giornate in sede 3 

Giornate d’attività non lavorative 12 

Commemorazioni feste gruppi e funerali 48 

Lavori presso il cimitero di Nemeggio 7 

TOTALE 88 

 

A cui vanno aggiunti ___ giornate lavorative della protezione civile per la comunità 

per un totale di ____ore. Che saranno poi delucidate dal caposquadra Efrem 

In totale il nostro gruppo è stato impegnato_____ giorni per l’anno 2008. 

Il 2008 è già iniziato infatti domenica 6 gennaio una delegazione del gruppo è stata 

impegnata nella sorveglianza del museo del 7 RGT alpini Feltre presso Villa Pat a 

Sedico. Per l’anno il nuovo consiglio dovrà subito prendere una decisione delicata: la 

scadenza, a giugno, del contratto (comodato d’uso gratuito) della sede. 

Sicuramente appena il consiglio si ritroverà oltre alle varie cariche sarà redatto un 

programma di lavoro per l’anno 2008. 

Adesso passso la parola a Zannini Efrem mio delegato per la protezione civile Monte 

Miesna (ricordo a tutti i presenti che è il capogruppo responsabile della PC e che non 

ce la farei a seguire entrambe! per meglio dire fare due cose malamente non vale la 

pena) 

Do la parola segretario-cassiere Pellencin Paolo 

Adesso possiamo all’approvare, per alzata di mano della relazione morale-finanziaria. 

Ormai che siamo tutti qua chiedo se qualcuno ha qualcosa da dire: sia critiche che 

idee nuove. 

Grazie e buona giornata. 


